



Sociedades clave:

Nuestra empresa se asociaría con trabajadores profesionales y con alguna empresa desarrolladora de inteligencia artificial, ya que nuestra idea depende de ella para seguir adelante.

- **Universidad Laboral de Gijón**

Asociarnos con profesionales serviría para tenerlos como instructores o supervisores, para que los que buscan aprender o anticipar su posible futuro con el trabajo o carrera que ellos elijan, tengan un buen guía para que, en caso de interés por su elección, aprendan lo máximo posible con nuestro servicio.



- **OpenInnova**

Por otro lado, asociarnos con empresas desarrolladoras de inteligencia artificial podría servir para tener lo último en tecnología de IA y poder hacer que nuestros servicios sean lo más avanzados posible.

